

# 指翔

## PTA会長あいさつ

一年間を振り返って

会長 池水 大地

今年度一年間PTA会長を務めさせていただきました。高校のPTA活動に關しましては初めての経験で、至らない点やご迷惑をおかけしてしまつたところも多々あつたかと思ひますが、先生方や地域の皆様にご指導いただきながら何とか一年間活動することができました。

一年を振り返つてます思い出されるのは、体育祭と指商デパートです。体育祭では生徒の皆さんが、思春期という多感な時期にも関わらず、汗びっしょりになりながら、クラスや部活動の仲間同士助け合い、全力で競技に取り組む姿は胸を打つものがありました。

また指商デパートでは生徒一人一人が積極的に役割を全うし、イベントの成功に向けて自主的に活動する姿が多く見られ、頼もしく感じた事を今でもはつきりと覚えています。PTAとして茶節の配布等を行い、その来場者の多さから、指商デパートがいかに地域の方々に浸透しているか肌で感じる事ができました。

この一年の様々なPTA活動を通して最も強く感じた事は、指商は同窓会の方々はじめ市民の皆様にあ愛され、地元根深く根付いた高校であるという事でした。

また、指商は先生方のご指導と地域の皆様の支えで、一人ひとりが活躍できるとも素敵な学校であると思ひます。今後も指商の良さを生かしながら指商の子供たちが、伸び伸びと成長して行く環境を作り続けて行くことが、我々PTAの役目ではないかと考えています。

今年度も役員の皆様はじめ、多くの皆様のサポートをいただけたおかげで、無事一年を終えることができました。PTA活動にご協力いただきました事を心より感謝いたします。一年間ありがとうございました。

指商PTA新聞  
編集発行  
PTA広報研修部  
指宿市岩本2747  
TEL(0993)25-2204

## PTA 研修視察旅行



広報研修部長 前田 飛鳥

6月28日にPTA研修視察旅行が実施されました。今年度は、鹿児島国際大学、今村学園ライセンシアアカデミーへの学校見学、株式会社カイクスへの企業見学をさせていただきました。お忙しい中関係者の皆様方が快く迎え入れてくださり、大変有意義な時間を過ごすことができました。当日は保護者9名、引率の先生が2名の参加で貸切バスで移動。

まずは鹿児島国際大学へ。指宿商業高校出身の4年生がキャンパスライフから就職活動内容まで発表してくれました。堂々としたプレゼンテーションに4年間の勉学に対する努力を感じました。

次に昼食で舌鼓をうちつつ、保護者と引率の先生方とで談笑したあと、今村学園ライセンシアアカデミーへ。栄養士科、調理科そしてパティシエ科などを見学。多くの資格を取れるとあり、学生の皆さんは学科や実習に一生懸命がんばっていました。

最後に唯一の企業訪問である株式会社カイクスへ。病院や在宅用の介護用品が陳列されておりその広大な倉庫は圧巻でした。高齢者社会の昨今、介護用品は年々需要の高まる一方であるとの説明をうけ、企業の伸びしろを感じました。

今年度の研修視察は以上です。進学、就職にお悩みの保護者様は、来年の参加を是非検討されてみてはいかがでしょうか。最後に色々な段取りをしてくださりました内田先生、鬼塚先生ありがとうございました。



## 高校生特別賞受賞



PTA副会長 前山 智香

9月28日に指宿温泉祭ハンヤ踊りが行われ、校長先生を筆頭に、先生方、生徒、保護者、総勢170名の踊り連となり、沿道を賑わせました。見事、高校の部で「特別賞」を受賞し、嬉しいニュースとなりました。法被、浴衣、部活動のユニフォーム姿は鮮やかで、華やかな印象を与えたと思います。

なんとと言っても、「指宿商業日本一！それ！」と元氣なかけ声に、先生方のパワフルな踊りと生徒たちの楽しく踊る姿が一体となり、最高のパフォーマンスでした。

踊り連への参加を通じて、先生、生徒、そして保護者が心を合わせ、これからさらに良い学校生活を築いていくことができると感じています。

このような経験を通じて培った絆や協力が、生徒たちの大きな力となって、成長に繋がることを願っています。楽しい経験をさせていただき、ありがとうございました。

## 指宿温泉祭り・ハンヤ踊り

# 指商デパート

総務部長 南 将志

令和6年11月17日(日)に第34回指商デパートが開催されました。今年はいくつにも恵まれ、盛大に開催できたことを非常に嬉しく思いました。以前と比べ、新型コロナウイルスの影響なく制限のない開催となり、活気あふれる指商デパートが開催できたのではないのでしょうか。指商デパートを開催するにあたって、先生方や生徒たちは、事前から入念な準備を行い、当日を迎えたと考えます。私個人も、指商デパートを経験した1人であり、在校していた頃が懐かしく思えた次第です。

今年も、バザーでなくキッチンカーが職員駐車場と中庭に多数出店し、2年生を中心とした生徒と一緒に販売や接客をスムーズに行っていました。1年生は、駐車場の整備を元気な声で行っていました。3年生は、体育館を中心とした会場各店舗での販売と接客を行っていました。3年生にもなれば、笑顔で落ち着いた接客ができ、お客様との対応もスムーズにできていたので、さすがと感心しました。今回の指商デパートを通して、一回り大きくなったと印象を受けました。そして、この指商デパートが盛大に無事に開催されたことを非常に嬉しく思いました。当校でしか経験することができないこの指商デパートが、生徒にとっていい経験になったと感じます。伝統ある指商デパートが今後も開催されることを切に願うところです。

今回、PTAの振る舞いは、茶節を提供させていただきました。事前準備から多くのお手伝いをいただき、沢山の方に振舞うことができました。ありがとうございました。ありがとうございました。気温が高くなり、熱い茶節であったため不安はありましたが、大盛況にて開始1時間ほどでの終了には驚きました。お手伝いをしていただいた保護者の方々には感謝申し上げます。



体育祭



校外研修



修学旅行



ICPおもてなし



入学式



テーブルマナー講座



令和6年度

## 思い出

IBUSHO



国際交流



株主総会



いぶたま号旗振り



商品開発



職場体験学習



指宿温泉祭



文化祭



山形屋販売実習